

古谷田力市長の現地現場へ

いいね  大和市を目指して

市民の皆さん、こんにちは。私が最近、現地・現場で体験したことについてお話ししたいと思います。

6月23日 4か月児健診



地域医療センターで実施した4か月児健診で、健診が終わったお父さん、お母さんからお話を伺いました。

まだまだ小さなお子さんを抱っこしながら、普段の子育てのことや、市の子育て支援の取り組みなどについて話をしてくださいました。

直接、お話を聞けることはとても大切ですし、有意義な時間にもなりました。非常に貴重な意見もいただきましたので、今後も積極的に現場に出て、市民の皆さんの声を聴き、大和市政につなげていきたいと思ひます。

5月14日 第46回大和市民まつり

第46回を迎える大和市民まつりが、4年ぶりに開催されました。雨の中にもかかわらず、会場全体が人の熱気で盛り上がり、野外ステージでは、子どもたちのかわいいダンスや迫力ある和太鼓の演奏が盛大に行われました。

コロナ禍で思うような活動ができない時期が長く続きましたが、このまつりのように、多くの人々が集まることで、大和市全体がますます元気になっていければと思ひます。この素晴らしい「まつり」の開催にご尽力いただきました、関係者のかたがたに心より感謝いたします。

5月10日 大和・綾瀬保護司会総会

大和・綾瀬保護司会の皆さんには、犯罪のない地域社会の実現のため、さまざまな活動を展開していただいています。

安全・安心な社会づくりのためには、犯罪を減らすことはもとより、罪を犯した人たちの立ち直りを温かく支えられる地域づくりが何よりも重要です。市ではお互いに支えあう仕組みづくりや、犯罪の予防に向けた施策の推進に取り組み、今後とも市民の皆さんが、安全で安心して暮らせるまちの実現を目指していきます。

夏休みも空き巣や特殊詐欺にご注意を

今年1月から5月に市内で空き巣の被害が5件発生しています。8月は夏休みで外出の機会が増えるため、万全の対策を心掛けましょう。

■対策

- ☑ 外出前にトイレ、浴室の小窓を含むすべての部屋を施錠し、窓に補助錠や防犯フィルムなどを設置
- ☑ 新聞や郵便物がポストにたまりないうよう、配達停止の手続きをする
- ☑ 家の周りに足場になるような脚立やポリバケツなどを置かない

特殊詐欺被害が多発

今年1月から5月に市内で21件、約3,400万円もの被害が発生しています。孫や息子をかたり「会社のお金が入ったかばんを無くした、今日中にお金が必要」という従来の「オレオレ詐欺」の手法が急増しています。市役所職員などを名乗って還付金をだまし取る「還付金等詐欺」や金

- ☑ 玄関灯や人感センサーなどを設置する。

■対策

- ☑ 電話で還付金の話があった場合は一度切り、名乗った市役所などに電話をして確認する
- ☑ 普段から留守番電話に設定する(振り込め詐欺防止機能付き電話機も)
- ☑ 電話番号が変わったと言われたら必ず元の番号にかけて確認する
- ☑ 本人以外にはお金を渡さない
- ☑ 大和警察署 ☎(261)01110、市役所振り込め詐欺など相談窓口 ☎(260)79770をメモしておく。

融機関の職員や警察官などをかたりキャッシュカードを預かろうとする「カード手渡し詐欺」も多く発生しています。

お願い!!自転車にカギカケテ!!

今年1月から5月に自転車盗まれる被害が172件発生。前年同時期に比べて94件の増加です。中でも、鍵をかけないで被害に遭ったケースは124件。確実に施錠しましょう。

■対策

- ☑ できるだけ二重ロックをする
- ☑ 短時間でも鍵をかける習慣をつける。

問 市役所生活あんしん課防犯対策強化推進係 ☎(260)5048 FAX(260)5138